
LA VENTANA SIN CRISTAL

CUOTAS

De conformidad con el acuerdo adoptado por unanimidad en la Asamblea General celebrada el 21 de abril de 1988, las cuotas *ordinarias* de los socios se verán incrementadas en 25 pesetas/mes durante 1.989, de acuerdo con el I.P.C. correspondiente a 1988. Las restantes cuotas sufrirán el aumento proporcional que en cada caso corresponda. De este modo, procuraremos paliar, en lo posible, el mayor costo de funcionamiento de la Casa, tratando de evitar subidas acumuladas y de más elevado importe, conforme venía sucediendo en ocasiones anteriores.

DE LOS BIEN NACIDOS . . .

Querido sobrino y Presidente: Anoche 31 de diciembre, a las 12, pasé al cajón de los recuerdos mi título de 'Socio del Año 1988', con el que, aún sin mérito, me honrásteis y yo he disfrutado en ese año que acabó ayer. Quiero expresarte mi agradecimiento y a tu Junta y a la Casa mi reconocimiento. Como siempre, a vuestra disposición, deseando el auge de nuestra Entidad por la dedicación y valía de los que aún sois jóvenes. Para todos mi afecto y para tí un abrazo de tu tío. ANTONIO VALLEJO, 'Melero de Plata y Socio de Honor en el año 1988 de la Casa de Guadalajara en Madrid' ''.

SOCIOS DE HONOR Y DEL AÑO

Próxima la designación de Socio de Honor y Socio del Año de nuestra Casa, os rogamos que nos hagáis llegar vuestras propuestas y sugerencias, personalmente, por carta o mediante llamada telefónica. Con estos galardones tratamos de reconocer públicamente comportamientos y dedicación de nivel singular llevados a cabo en favor de la Casa.

DUEÑA Y DONCEL

También agradeceremos cuantas propuestas nos sean formuladas en orden a la designación de "Dueña y Doncel 1.989 de la Casa de Guadalajara en Madrid". Como podéis comprobar, a partir de este año será una *pareja* de jóvenes quienes representen a nuestra Casa.

SANTIAGO, GRACIAS

Son muchas las felicitaciones recibidas con motivo de la fotografía original de nuestro socio Santiago Bernal que ilustró la portada de "ARRIACA-Boletín" correspondiente al pasado mes de diciembre. La calidad artística y la grandeza humana de su imagen bien lo merecen. Una vez más, ¡gracias, Santiago!

PELUQUERIA

Comunicamos a nuestros socios y amigos que nuevamente tienen a su disposición el servicio de peluquería de caballeros, en jornada de tarde, excepto sábados. Los precios, muy interesantes, como siempre.